
From:Milena Palattella <mpalattella@comune.genova.it>
Subject:Re: Progetto Acciaio 65 - OssidAzione
Date: 17 maggio 2018 17:59:44 CEST
To:Serafini Elisa <elisa.serafini@comune.genova.it>
Cc: assculturaegiovani <assculturaegiovani@comune.genova.it> , Torre Cesare

<ctorre@comune.genova.it> , Tiezzi Nadio <ntiezzi@comune.genova.it>

Le risorse richieste sono quelle che servono per la stampa su lastre di
acciaio delle immagini che hanno scelto e che saranno oggetto della mostra
e il relativo allestimento.

dal punto di vista del luogo  proposto e individuato  palazzo tursi sarebbe
perfetto anche per loro.

il momento finale della presentazione del catalogo sarebbe a fine anno
terminati gli incontri con le scuole.

il loro modo per festeggiare la posa della prima pietra è la mostra.

Milena 

Da: "Serafini Elisa" <elisa.serafini@comune.genova.it>
A: "mpalattella" <mpalattella@comune.genova.it>, "Assculturaegiovani"
<assculturaegiovani@comune.genova.it>, "torre cesare"
<ctorre@comune.genova.it>, "Tiezzi Nadio" <ntiezzi@comune.genova.it>
Inviato: Giovedì, 17 maggio 2018 16:12:56
Oggetto: Re: Progetto Acciaio 65 - OssidAzione

Dovremmo individuare qualcosa che impegni meno risorse.
Ho parlato con il Sindaco.

Troviamo il modo di festeggiare l’Ilva in un modo diverso (e meno costoso)? 

Sul catalogo ho già detto di no. Impieghiamo le risorse solo in progetti /
eventi / mostre.

Magari Villa Croce?
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Assessore a Marketing Territoriale, Cultura, Politiche Giovanili

Comune di Genova

From: Milena Palattella <mpalattella@comune.genova.it>
Sent: Friday, May 11, 2018 3:59:20 PM
To: assculturaegiovani; Serafini Elisa; Torre Cesare; Tiezzi Nadio
Subject: Fwd: Progetto Acciaio 65 - OssidAzione
 
A seguito del'incontro con ILVA e FIOM dei giorni scorsi,  si inoltra la
documentazione ricevuta, relativa a quanto proposto.

Resto in attesa di avere notizie su come procedere, anche e soprattutto alla
luce delle spese che dovrebbero essere sostenute.

che solo per la prima parte del progetto ammontano a 15.000 euro.

Cordiali saluti

Milena Palattella

Da: "chiara mastrolilli de angelis" <chiara.mda@gmail.com>
A: "mpalattella" <mpalattella@comune.genova.it>
Inviato: Venerdì, 11 maggio 2018 14:42:37
Oggetto: Progetto Acciaio 65 - OssidAzione

Buongiorno d.ssa Palattella,
mi scuso prima di tutto di non aver potuto essere presente
all'incontro del 9 maggio u.s., ma impegni inderogabili me l'hanno
impedito.
La d.ssa Benedetto, il maestro Cecchini e i responsabili RSU e FIOM mi
hanno resa partecipe della conversazione avvenuta.
Faccio seguito quindi alle vostre intese e Le invio come prima cosa il
Business plan per il progetto "OssidAzione" che, come da indicazione
della direzione Ilva, potrebbe svolgersi nel weekend del 6, 7 e 8
luglio pp.vv. (per riprendere lì dove un anno fa avevamo concluso i
lavori del Progetto "Acciaio" 2017).
Per Sua comodità, Le inoltro anche il progetto generale "Acciaio 65"
che contiene i vari step operativi pensati per il 65° anniversario
dello stabilimento di Cornigliano.

Rimango a Sua disposizione per qualsivoglia chiarimento nell'attesa di
poter fare la Sua conoscenza quanto prima.

Cordiali saluti,

Elisa Serafini
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